



3学期も残すところ2週間、各学級では、まとめの学習や生活面での指導を行っているところです。ご家庭の皆様には、今年度も大変お世話になりました。コロナ禍にあって、学校行事やPTA活動など、様々な面で例年通りにいかないことも多い中、ご理解とご協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。

新しい児童会執行部が決まりました！



2月は、児童会選挙が行われました。近年は、児童会執行部も1つの係活動という考え方から、選挙という形をとらずに、学級等での話し合いで決める学校も多くなってきています。しかし、本校では、立候補者が、どんな学校にしていきたいか、選挙活動や立会演説会等で全校児童に説明し、3年生以上の児童による投票で選ぶという、社会のルールに近い方法をとっています。このことは、子供たちに、自分たちでより良い学校にしていきたい、そのためにはどういうことを具体的にやっていく

たらよいか等、学校生活の課題を子供たち自身が見出し、それを解決する方法を自ら考え実践していくことを大事にしたいという願いからです。

今年度は、5年生と4年生から20名の児童が立候補してくれました。「みんなが協力し合える学校に」「安心できる学校に」「仲間はずれのない学校に」「笑顔があふれる学校に」「あいさつができる学校に」等、立候補者一人一人がしっかり考え、その思いや取り組みたいことについて演説等で分かりやすく伝えてくれました。また、責任者になった子供たちも立候補者のよさについて、しっかり伝えることができていました。立候補者、責任者ともによく頑張りました。当選者は、以下の子供たちです。

当選した人たちは、公約をぜひ実現できるように頑張ってもらいたいと思います。また、今回、残念ながら当選できなかった人たちも、毎日の生

<令和4年度児童会執行部>

4年生： ○○さん ○○さん ○○さん ○○さん
5年生： ○○さん ○○さん ○○さん ○○さん

活の中で、自分が訴えたことを大事にしてほしいと思います。20名の立候補者や責任者の態度を見て、今年一年間の子供たちの成長を実感するとともに、来年度への期待も強くしたことでした。

「学校評価」ありがとうございました！

保護者の皆様には、下期の学校評価アンケートへの回答ありがとうございました。結果の概要は以下の通りです。

<◎成果（95%以上）>

- ・授業の工夫・安全帽の着用・安全な登下校
- ・ヘルメットの着用 ・学校の整理整頓
- ・学校からの情報発信・楽しい学校生活

<▲今後の課題（80%未満）>

- ・家庭での読書（43%）・家庭学習（78%）
- ・言葉遣い（78%）・早寝早起き（77%）

今回の評価・ご意見等を検討し、学校全体で今後の教育指導に生かしていきたいと考えています。ご協力ありがとうございました。

送別レクリエーション

3月4日（金）は、6年生とのお別れレクリエーションを行いました。益城町グラウンドを会場に、6年生を送る会や、自由遊びなど、子供たちは楽しい時間を過ごすことができました。

